
Candidatura al secondo mandato del Prof.ssa Chiara Schiraldi 

a membro della Giunta del Collegio dei Proff. Ordinari del SSD BIO/10 

 

 

Gent.li Colleghe, 

Cari Colleghi, 

  

I due anni trascorsi nella Giunta del Collegio dei Proff. Ordinari del SSD BIO/10, con il 

Coordinamento del prof. Luigi Palmieri, con i colleghi membri eletti, e con la presenza della 

precedente coordinatrice, prof. Claudia Martini sono stati per me di grande arricchimento. 

Nonostante abbiamo svolto la totalità delle riunioni “a distanza”, ho avuto modo di approfondire la 

conoscenza con i colleghi ed il lavoro è stato caratterizzato da uno spirito di piena collaborazione, 

toccando molteplici aspetti, tutti rilevanti per il sistema Universitario e la nostra disciplina. 

Abbiamo avuto modo di discutere, anche ascoltando con attenzione il parere dei Colleghi 

indipendentemente dalla sede e dal ruolo di appartenenza, e produrre, a nome del nostro 

coordinatore un documento sui fondi di Ricerca e il PNRR. E’ stata svolta una indagine, per 

ottenere una fotografia dei ruoli del settore BIO10 in Italia presso le diverse sedi nell’ottica di 

evidenziare eventuali criticità.  

La Giunta, in stretto contatto con l’assemblea, è stata coinvolta nella riformulazione della 

declaratoria in sinergia con il CUN, collaborazione che certamente sarà ancor più stretta ed 

efficiente grazie alla presenza del prof. Paolo Vincenzo Pedone, recentemente eletto come 

Presidente del CUN. Motivo, quest’ultimo, di grande soddisfazione per la Biochimica Italiana, ma 

anche ulteriore opportunità di contribuire in maniera più efficace all’evoluzione del Sistema 

Universitario, con un occhio attento al SSD BIO10. Il gruppo di lavoro ha cercato di discutere 

anche in merito al reclutamento, per il quale le modifiche alle regole sembrano ancora in continuo 

divenire. Sarebbe pertanto auspicabile poter interloquire e confrontarci, come docenti di prima 

fascia, e quindi capigruppo, in merito al delicato aspetto che riguarda l’evoluzione delle carriere dei 

più giovani, cercando di ridiventare attrattivi presso i nostri Dipartimenti Universitari, e limitare il 

continuo espatriare dei nostri migliori ricercatori. E’ anche molto importante una proficua 

collaborazione con le società scientifiche di riferimento, e in particolare la SIB, proprio per glli 

aspetti più inerenti la ricerca scientifica così articolata nel nostro settore.  

Le attività, svolte in seno alla Giunta, sono state interessanti e stimolanti al livello personale, e 

spero di aver dato un contributo fattivo nel gruppo. Naturalmente l’esperienza di coloro che già 

avevano lavorato nel biennio precedente sono state preziose nell’illustrare il percorso da loro 

precedentemente svolto, e sollecitare l’attenzione su specifiche tematiche ancora di interesse per la 

comunità. Anche grazie all’esperienza svolta nel biennio passato, immagino di poter meglio 

contribuire alle attività della Giunta se voleste concedermi il vostro consenso per un secondo 

mandato. Essendo, infatti, tra i componenti della Giunta passibili di riconferma, ho ritenuto che 

fosse corretto rendermi disponibile a continuare a rappresentarvi anche nel prossimo biennio,  

con il vostro sostegno spero di poter contribuire con maggiore consapevolezza alle attività ritenute 

dal Collegio di particolare rilevanza per la Biochimica in ambito Universitario.   

Vi ringrazio per l’attenzione, e spero vogliate concedermi la vostra fiducia 

Napoli, 4/5/2023  

 


